

Jueves 21 de Agosto de 1919

CALZADO A PLAZOS

de 1'50, 2 y 2'50 ptas. semanales

La casa J. Puig de Abaria, establecida en Pí y Margall, 14, desde hace 20 años con la venta de MAQUINAS GRITZNER, para COSER,

inauguró el lunes día 18 la nueva sección de

Calzados "REGENCIA"

al contado y á plazos

En 20 años hemos vendido en esta provincia 38.000 máquinas para coser

¿Cuántos pares de calzado venderemos? El público lo dirá... ¡¡Muchísimos!!

El problema negro en los Estados Unidos

Las noches sangrientas en Washington

Emocionante narración de un periodista francés. Tiene de nuevo su trágica hora de actualidad el «problema negro», es decir, el del predominio de razas. Por noticias cabalgantes concen nuestros lectores los sucesos acaecidos en Washington del 19 al 22 del pasado mes de Julio. Ha de tenerse en cuenta, para juzgar en este asunto, que en Norteamérica habrá unos doce millones de negros. Eran frecuentes las revoluciones o sublevaciones en los Estados del Sur. Durante muchos años, cada día traía su escaramuza, de la cual resultaba—digámoslo humorísticamente—una «merienda» de negros ó de blancos. Pero ahora se han promovido las querrelas en el Norte de los Estados, en donde ante los negros sufrían la esclavitud y es absoluto el predominio del blanco.

Ultrajes á la mujer

Hace algún tiempo la policía venía advirtiéndolo los frecuentes ultrajes á las mujeres blancas que perpetraban los negros. La última víctima había sido la señora de un empleado de las oficinas de la Aviación Naval. Apenas se conocieron los detalles del vergonzoso suceso, centenares de marinos y soldados se reunieron el sábado (19 de Julio), por la noche, y se dedicaron á la busca del culpable. En vano hicieron sus pesquisas en el barrio negro. La ira, la indignación, iba subiendo en los grupos. Poco después daban rienda suelta á su cólera. Fuera quien fuera, ¡pobre del negro que se encontrara! Y se asaltaron los autos, coches y tranvías, y se dejaba á los negros en la calle, heridos ó matados. En la avenida de Pensilvania, el motín tomó un carácter particular de violencia. Quince negros gravemente heridos fueron conducidos al hospital. Los blancos tuvieron también sus bajas. Un «policemen» muerto de un balazo en el pecho y otros con contusiones.

La revancha

Al día siguiente se reanudarón los sucesos: pero hasta el lunes por la noche no tuvo la situación carácter de excepcional gravedad. Esa noche fué para los negros la de la «revancha». Ante los repetidos ataques de que habían sido objeto, los negros decidieron defenderse, organizarse y optar por la represalia. Durante el día, muchos adquirieron armas y bastones de maza, y apenas se hizo la noche se diseminaron por la ciudad, dispuestos á la lucha y á repeler las agresiones.

Washington en poder de los negros.

El «policemen» Bunn fué la primera víctima de los negros. Quiso este funcionario detener á uno de los amotinados, y recibió un tiro de revólver en la espalda. Era Bunn el mejor tirador de la policía. Poco después, se hacían disparos sobre un grupo de blancos, en el que había mujeres y niños, desde un tranvía que cruzaba á toda velocidad. Resultaron cuatro heridos, dos de ellos muy graves. Un oficial de policía consiguió poner pie en el citado tranvía, y disparó todas las cápsulas de su browning sobre el agresor, que cayó á sus pies.

En otro sitio hubo una batalla campal entre blancos y negros, y resultaron cuatro heridos:

Por la libertad de : : : : : : : : : : los presos de Cullera

Iniciación de la campaña

Los trabajadores de Cullera, á cuyo frente figura el honrado é inteligente obrero José Crespo Solanes (a) Clavell, que ha cumplido ya su injusta condena en el penal de Figueras, han iniciado una campaña en favor del indulto de los diecisiete hijos de aquella hermosa ciudad que siguen presos en Figueras y Santoña.

Ayer se verificó el primer acto en Cullera, que consistió en un mitin importantísimo.

Se proyectó una manifestación para celebrarla por la mañana, pero el Gobernador civil la prohibió, obrando arbitrariamente, ya que no había motivo alguno para suspenderla.

Sin embargo, el pueblo se manifestó al recibir á los oradores que llegaban de Valencia y llenó los andenes de la estación.

Cullera en masa se adhirió á la iniciación de esta campaña, y obreros y patronos de todas las actividades suspendieron el trabajo.

Por disposición del alcalde, y á petición de los mismos trabajadores, las tabernas permanecieron cerradas durante veinticuatro horas. No se trabajó en el campo ni en la ciudad, que ofrecía el aspecto de los días festivos, realizado por la multitud de obreros que acudieron de numerosos pueblos.

A las cinco de la tarde comenzó el mitin en el espacio teatro de Cervantes, que se levantó junto á la margen izquierda del Júcar.

Presidió José Crespo Solanes y actuaban de secretarios, por el Comité pro presos, Manuel Agut Benavent y Claudio Acha.

El teatro estaba totalmente ocupado por la multitud, entre la que había numerosas mujeres y era incapaz para contener á todos los que asistieron, pues numeroso público tuvo que estacionarse en la calle.

Al acto se adhirió todas las entidades de Cullera y numerosas sociedades obreras de la provincia, según indica la siguiente lista de adhesiones:

Obreros del campo de Sedaví, 157 asociados; de Albalat, 210; Alcaudía de Carlet, 500; Sindicato único de profesiones varias de Valencia, 110; Oficios varios de Sueca, 2.000; Sociedad femenina, 900 y Centro Socialista, 1.200, de Tavernes de Valldigna y Federación Obrera, de Algineu, 1.500.

De Cullera: Maestros barberos, 20; Centro de Unión Republicana Instructiva, 165; Dependencia Mercantil, 30; Feminista La Antorcha, 300; Centro Marítimo, 120; Oficiales zapateros, 34; Obreros carpinteros, 46; Unión Agrícola Obrera, 2.070; Sociedad Frutera de Hortelanos, 30; Obreros albañiles, 70; Sociedad Agrícola de caballerías, La Defensa, 200; Obreros panaderos La Diurna, 40; Ateneo Musical, 198; Círculo Tradicionalista, 82; Círculo Conservador, 384; Sociedad Meritina El Turno, 160; Juventud Republicana Instructiva, 185; Sociedad El Cisne, 293; Círculo Liberal Monárquico, 300; Sindicato Agrícola El Fomento Agrario, 270; Sociedad de lecheros La Constancia, 57 y patronos panaderos, 16.

Trabajadores del Campo La Estrella, de Alfafar, 250, y de Almusafes, 570.

Obreros panaderos de Carcagente, 44.

Don Andrés Catalá y don Hildeberto Romero, presidente de la Junta Municipal del partido republicano de Gandia, y director del «semanario republicano «Germinal», respectivamente.

Ajustadores, forjadores y torneros en hierro, 58; Aseradores y afiladores La Defensa, 76; Peones albañiles, 160; y Trabajadores del campo, 2.280. Todas de Carcagente.

Oficios varios y similares, 450, de Alcácer; Sindicato de oficios varios, de Castellar, 150; Agricultores de Riola, Unión y Progreso, 245; Obreras de la confección de cajas de naranja, de Llauri, 117, y Centro Obrero de la misma población, 125.

Obreros del campo de Benifayó, 950; Arboñicultores de Cullera, 90; Trabajadores del campo de Silla, 500; Sindicato Único de Castellar, 150; Sindicato de Trabajadores del campo de Picasent, 600; Cooperativa obrera del Mareny; Comité de la Federación Regional de Campe-

sinos y Trabajadores del campo de Villanueva de Castellón, 900.

Centro Obrero Socialista, de Sueca, 200; de Alcira, Unión de Albañiles, 250; profesiones varias, 135, y ladrilleros, 59; de Algemesi, Centro Socialista 825, y Centro Socialista Femenino, 1.125.

Obreros de Favareta, 98, y Basculeros, cajeros y similares de Valencia, 120.

Por cartas y telegramas adhirieron otras entidades, de las cuales no pudimos tomar nota; y los señores Manaut Nogués, Muga y otros.

Hicieron uso de la palabra los oradores siguientes:

Francisco Sapiña, por los obreros de Cullera; Salvador Pla, de Alcira; Alejandro Ruiz de Alfafar; José Franqueza y Juan Almela, de Sueca; Francisco Rico Ruiz, de Reus; Enrique Llobregat, de Alcaudía de Carlet; Guillermo Armengual, de la Federación Comarcal de los campesinos del distrito de Liria; nuestro compañero Marco Miranda, en representación de nuestro Director Félix Azzati, y Juan Gallego, de «Solidaridad Obrera».

Expusieron las causas injustas por las cuales fueron condenados los presos de Cullera y abogaron por que la campaña ayer iniciada se realice con toda intensidad hasta conseguir el indulto.

Para el caso de que no sea atendida oficialmente tan justa demanda, algunos oradores propusieron actitudes energicas, como la de suspender el trabajo en los campos, fábricas y talleres.

Resumió José Crespo, que pintó la triste situación de los presos, de los cuales han fallecido ya dos y hay otros heridos de muerte.

Aconsejó que se realice una campaña pacífica, dejando para el porvenir la adopción de otras medidas, si las aconsejan las circunstancias.

El acto transcurrió en medio del mayor orden y fué importantísimo por todos conceptos.

Desde luego, como ofreció Marco Miranda en nombre de nuestro Director Félix Azzati, el generoso y decidido defensor de los reos de Cullera, EL PUEBLO, como el diputado republicano por Valencia, están dispuestos á reanudar con entusiasmo esa campaña, justa y humanitaria, iniciada ayer en Cullera con extraordinaria brillantez.

La Exposición de Venezuela

La Cámara de Comercio ha recibido comunicación del Centro de Exposición Comercial del ministerio de Fomento, participando que el día 19 del próximo Diciembre tendrá lugar en Venezuela la apertura de la Exposición Nacional, la que á petición de las representaciones diplomáticas, tendrán carácter internacional. Dicha Exposición será clausurada en Febrero de 1920, y cuantos deseen concurrir á ella pueden inscribirse hasta el 31 de Octubre próximo.

COMPañIA TRANSMEDITERRÁNEA
Servicio rápido á Génova
El vapor
A. Lázaro
saldrá de Barcelona los días 1, 11 y 21, de cada mes, para Génova, admitiendo carga y pasaje.
Acomodación para el pasaje en 1.ª, 2.ª y 3.ª clase.
Agente de Aduanas: Señora viuda de Vicente Sanz Selma, Paseo de Colón, 1, bajos, BARCELONA.

UNIÓN DE EMPLEADOS DE COMERCIO

RAMO DE PAQUETERÍA.—Los dependientes de paquetería interesan de todos los trabajadores y empleados de ambos sexos, hagan caso omiso de la demanda de personal para los comercios de PAQUETERÍA, porque con ello lesionan los intereses durante muchos años creados por los empleados de este ramo, haciendo el juego á la clase patronal que tan sólo persigue un fin: continuar medrando, con escandaloso exceso, á costa de la merma en los sueldos de sus dependientes.

Se convoca á los dependientes de este ramo á la Asamblea que para darles cuenta de la marcha de la huelga se celebrará esta noche á las diez en nuestro domicilio social

Discurso de Lerroux

En el restaurant La Huerta de la Bombilla fué obsequiado Lerroux con espléndido banquete, al que asistieron más de quinientos comensales, entre ellos numerosas comisiones de republicanos de provincias.

Pronunciaron discursos Morayta y Salillas. El primero ofreció el banquete en sentidas frases al diputado por Barcelona y el segundo relató su impresión y la de Castrovido al oír el discurso de Lerroux en el debate contestación al Mensaje de la corona.

La familia republicana.

Al levantarse Lerroux se oye una gran ovación y se dan numerosos vivas á la República.

Guerra del Rio gita: «Viva el presidente del primer Consejo republicano!»

Nuestro colega «El País» dice lo siguiente del discurso:

«Comienza el gran orador diciendo que en otras circunstancias comenzaría diciendo amigos y correligionarios, pero ahora no tiene más remedio que decir «señores», porque en su espíritu constituyen sus amigos, los que le escuchan, un verdadero señorío.»

Añade que cuando dijese que se le iba á ofrecer un «homenaje» rehusó el vocablo, porque homenajes abundan ya demasiado, dedicados á todos los mamarrachos. (Aplausos.)

«Y—continúa diciendo—no rehusó lo de homenaje por modestia, sino por soberbia. Dijo bien claro, amigos periodistas: «Alejandro Lerroux no ha querido que se le rindiera un homenaje. A los que cumplen con su deber no se les deben rendir homenajes.»

Hace un cuadro admirable de la situación política presente, diciendo que su voz y su voluntad se levantan sobre las ruinas de tantas cosas.

Se congratula de la asistencia de los muchos correligionarios que, con sacrificio de su amistad, han asistido al acto, y de que en Madrid, «en donde—dice—he cometido tantos errores, pero en donde tuve también tan grandes éxitos; en un lugar de Madrid se hayan reunido á mi alrededor muchos amigos de distintos campos del republicanismo.»

Yo os confieso, amigos míos, que de todas las preocupaciones que me embargan no hay ninguna que tanto me perturbe como la de pensar si la familia republicana está todavía tocando la guitarra al pie de la ventana de la novia que nunca sale. (Aplausos.)

Ninguna situación tan admirable como la presente. Nosotros hemos amado á nuestra patria como los cornudos aman á sus mujeres, con amor enfermizo, y es necesario que de la patria tengamos otro concepto.

«Lo importante—decía Costa—no es la patria como la expresión de la patria, sino los patriotas.» Sintiéndolo de esta manera el patriotismo yo me he tenido otro afán que el de acumular en torno mio aquellas energías de todas clases, intelectuales, populares, para que juntas, prestándose las unas el credo de su inteligencia, la responsabilidad de su saber, y las otras la fuerza, podamos realizar nuestros anhelados ideales.

Ya llegamos á los comienzos de esa obra, y podemos esperar que el partido republicano español, reunido bajo una sola bandera, que hoy tengo en mis manos, consiga la conquista del Poder para hacer la felicidad de la patria, según la concebimos nosotros.

Hace falta que las fuerzas republicanas aprendan á amarse, conociéndose; que cuando llegue la hora del peligro, de la realización de la gran obra, es preciso que parezcan un ejército. Cada hombre que esté á nuestro lado, dispuesto á la lucha, debe valer por diez.» (Ovación.)

La enmienda al Mensaje.

Cuando surgió en el mundo la guerra, mis afectos, espontáneamente, estuvieron al lado de los aliados, tardando algo en acompañarme toda la democracia republicana. Y ahora que ha terminado la guerra, al tener yo que intervenir en esa ruina que se llama Mensaje de la corona, me adelanté á mis compañeros en un arranque de valor cívico al llevar una enmienda al Mensaje que expresa un sentimiento mio, algo en que yo creo fervientemente.

En la Casa del Pueblo Radical enumeré, en una conversación, los mismos argumentos que luego expuse en el Congreso.

Si no se ponen acertadas medidas de gobierno, sufrirá España las mismas pérdidas que si hubiese intervenido en la guerra. ¿Que hemos evitado mucha sangre? Es cierto. Pero eso me recorda un anecdota. Un militar que al estallar la guerra de Cuba pidió el retiro fué detenido por un amigo, el cual le dijo:

—¡Chico, has quedado como un cerdo!

—Es verdad—respondió—pero como un cerdo vivo.

No hemos perdido hombres, ciertamente, en las trincheras; pero los perdemos por otro concepto.

Pinta las tristezas del presupuesto, el déficit desolador que nos ahoga.

Sin abandonar nuestros romanticismos, es preciso que la nueva generación estudie estas cosas, sobre las que se basa la prosperidad de los Estados.

«Pero me dirán algunos: España es más rica que nunca. La peseta ya no está enferma. Tiene valor sobre todas las monedas del mundo.»

Bien. Pero, ¿están seguros del tiempo que va á durar esto? Cuando los hombres se mataban por ideales, por multiplicación de riqueza, de pan, de justicia y de libertad, nosotros esperábamos que todo el dinero de los pueblos que luchaban se vaciase en nuestras arcas.

Lo que parece un admirable estado de la Hacienda no es más que un estado de recaudación de contribuciones, de meros subterfugos. Y como nosotros no somos un partido republicano, sino imputado, no tardaréis en ver cómo baja la peseta y cómo esos tenedores de papel calaman al cielo, arruinados.

Cualquiera que sea el Gobierno del porvenir, tendrá que venir una fórmula parecida. España es rica en producción, pero carece de toda técnica comercial. Si intentáramos la transformación de las primeras materias, como no tenemos marina mercante, tendríamos que someternos al flete, que habríamos de pagar al extranjero.

Siempre, siguiendo el camino comenzado, seremos tributarios del extranjero y estaremos mediatizados por Alemania y Austria, que son los chinos de Europa, que, á pesar de sus derrotas, sacarán cuanto les falte de la sangre vertida en la guerra.

Siempre habiendo de su enmienda presentada al Congreso, y dice que es preciso que ese capital que ha entrado en España por la guerra, no se marche fraudulentamente. No olvidemos que España es un país rico en primeras materias, pero que no tiene organización de crédito.

Fundamenta su proyecto de empréstito, que no es otra cosa que una canalización de nuestro dinero, que de todos modos han de emplear nuestros gobernantes en falsas empresas de reconstrucción nacional.

«Cuántas cosas hubieran podido anticiparse en España para cuando llegara la hora de la paz! Y sin embargo, no hubo una sola iniciativa. ¿Se puede dar una mayor prueba de impotencia? De maldad, no. Es que no se ha podido.»

La gran transformación del régimen.

Romper un solo punto de la gran malla que envuelve hoy á España, es romper toda la malla. Atacar las injusticias de la propiedad, es echarse encima toda la burguesía. No se puede hablar de nada que represente rebeldía.

Con toda buena fe hemos de decir, y oiganlo los socialistas, que lo primero que hay que hacer en España es cambiar la forma de Gobierno. (Ovación estruendosa.)

El partido republicano debe ser el órgano de transformación de las energías nacionales. Todo es una cuestión de libertad.

Deben saber los de arriba que la transformación no ha de reducirse solamente al hecho de ver caer las coronas de las cabezas, y los de abajo, los obreros, que cuando esa transformación se realice ya no serán obreros, porque no habrá más que una clase social. (Aplausos entusiastas y prolongados.)

Estamos al lado del proletariado, como partido, porque estamos al lado de la fraternidad humana, de las justas conquistas del trabajo. Y aunque no seamos obreristas, queremos trabajar á su lado, suprimir la lucha de clases.

No le extrañe á nadie que nuestros sentimientos estén al lado de los obreros, que no siempre tienen razón; pero aunque no la tengan, han sufrido tanto, que, en sus más grandes errores, tienen mucha menos responsabilidad que las demás clases sociales. (Ovación.)

Yo quisiera que nos produjésemos como gente que tiene responsabilidad de la hora en que vive. No hay hombres Mesías, no hay redentores; no debéis declinar en un Ruiz Zorrilla las responsabilidades que son de todos. Hemos de ir á la República, pero todos.

No sé si soy estadista, si soy gobernante, porque no he gobernado nunca. Pero lo que sí sé es que se debe gobernar con orden, no acudiendo á los tópicos monárquicos de mantenimiento de las instituciones, porque eso no es orden, es sumisión.

Lo que hace falta es disciplina. Y tened en cuenta que estoy hablando como si el rey estuviese en la frontera y yo en la presidencia del Consejo de ministros. (Ovación.)

El último discurso del Congreso

Se refiere al último discurso suyo pronunciado en el Congreso.

«Mi política—dice, en medio de un gran entusiasmo—no ha sido rectificada en nada. (Repítase la ovación.)

Esos aplausos, más me ofenden que otra cosa, pues no parece sino que hayáis puesto en duda mi convencimiento. (Nueva ovación.)

En lo fundamental, en lo substancial, soy el mismo. Si yo no tuviera una resistencia de mampostería, hubiera sido uno de los republicanos arrojados del partido por conservadores.

Cuando leo en los periódicos ciertas acusaciones de gubernamentalismos, me convenzo de que los adversarios que tales cosas escriben no saben lo que es conservadurismo.

Gubernamental era Calomarde y gubernamental Canalejas, y se parecían muy poco esos gubernamentalismos.»

Dice que ve colocados á su izquierda á muchos que antes estaban á la derecha, á muchos que antes le combatían y que ahora se agarran á él como á un clavo ardiendo, para defenderse de la anarquía.

Yo he sido siempre gubernamental, porque aspiro á gobernar. ¿Qué sería de nosotros si las utopías no se convirtieran en realidades? Dicen que soy romántico. Y es verdad. Soy romántico, pero no como los perros que ladran á la luna y como los muchachos que cantan á la novia. Yo no me contento con cantar á la novia. Yo me contento con cantar á la patria. Así, en mi obra política, habrán visto los que me hayan seguido que en mi juventud había un exceso de platonismo, revelaciones de un espíritu poético que no se contentaba con cantar sobre todo en las primicias de la Casa del Pueblo de Barcelona; la primera Casa del Pueblo que se ha creado en España.

Yo no soy platónico. El platonismo es cosa de juvenudes. En mi, sería ridículo.

En estas condiciones, pues, me levanté á hablar hace unos días en el Congreso.

El prestigio es para muchos lo que el capital para los tacaños: hay que saber gastar el dinero; hay que saber llevar el prestigio.

Orina
LES SALES KOCHER...
Difunda las estrechas, romóticos é irritaciones de la vejiga, cabalen al momento las punzadas y horribles dolores al orinar, limpiando la orina de esos puntos blancos purulentos, rozados y de sangre. Las SALES KOCHER, no tienen rival por su acción rápida y segura. Venta: botica de Valencia San Antonio, Mercado, 71; Gamit, San Fernando, 34, y otras. Pídase gratis método infalible, á la Clínica San Vicente, 102, 1.º

Por telégrafo y teléfono

LOS CAMBIOS

Table with columns: Cambio de Hoy, Cambio anterior, and various market indicators like 'Interior 4 por 100' and 'Amortizable 4 por 100'.

De Barcelona

Una detención sospechosa. Otro petardo. Bases y huelgas. Reunión

Comunican de Olot que la policía ha detenido a una mujer a quien se considera autora de la colocación de la bomba que explotó frente al palacio del marqués de Marañón.

Se asegura que entregó a un chico, grandísimo de 50 pesetas, el cartón donde iba colocado el explosivo, advirtiéndole que si notaba ruido echara a correr.

Muchas señoras se desmayaron, siendo auxiliadas en las farmacias próximas. Por fortuna no tuvieron que lamentarse desgracias personales.

Los oficiales relojeros están terminando unas bases, que presentarán a los patronos; en dichas bases se modifican las condiciones de trabajo y se pide aumento de jornal.

De no acceder se declararán en huelga desde el próximo lunes. Los interesados, contando con el permiso de la autoridad, celebrarán esta noche una reunión para acordar ciertos extremos relacionados con el descanso semanal.

En Sabadell, con motivo de oponerse los patronos a la distribución del horario, se declararon en huelga todos los oficios, reanunciándose el paro general.

Disposiciones oficiales

La Gaceta publica las disposiciones siguientes: Decreto publicando la suspensión de las obras de construcción de las obras de construcción de las obras de construcción.

Consejo de ministros

A la entrada. Los diez y media se ha celebrado Consejo de ministros en la Presidencia. El ministro de la Guerra manifestó que había expedientes sobre adquisición de medicamentos.

Los maestros. Dimisión del gobernador. Lo que dice el ministro de la Gobernación. Una comisión de maestros ha visitado al director general de Primera Enseñanza dándole nota de los acuerdos tomados en la Asamblea celebrada recientemente.

El señor Burgos Mazo recibió por la tarde a los periodistas, manifestándoles que se preocupaba de la redacción del real decreto sobre la jornada de ocho horas, y de las plantillas de los funcionarios del ministerio, que envía a la sanción del ministro de Hacienda.

El director les ha ofrecido estudiar las peticiones y llevarlas cuanto antes a la Gaceta, satisfaciendo tan justa demanda. La causa de las desavenencias surgida en la Junta celebrada ayer por la de Protección de la Infancia ha dimitido el gobernador civil.

Corridos de toros

BILBAO. Joselito, Belmonte y Varelo. Se lidián seis toros de Pablo Romero. Primerero. Joselito sujetó al toro con varias verónicas medianas. Cantimplas clavó un par regular. Almoré uno bueno, que se aplaudió repitiendo ambos con un par cada uno.

El toro llega agotado al último tercio. Joselito empieza la faena valiente; sigue valiente en terreno comprometido. Sobresalen varios pases rodilla en tierra y otros tocando los pitones. José termina su labor con una estocada aceptable.

(Ovación y vuelta al ruedo.) Segundo.—Belmonte veronquea sin apretarse. En quites son aplaudidos Belmonte y Varelo. Este último termina un quite con un farol y otro con un recorte.

Maera y Magrías bien con los palos. Belmonte realiza una gran faena con la izquierda. Sobresalen dos pases de pecho y dos molinetes. Entra a matar y deja un pinchazo leve; Más pases, una estocada atravesada y un descabello.

Tercero.—Varelo lancea con lucimiento, oyendo palmas. Joselito hace un quite adornado y otro valiente. Varelo clava dos buenos pases. Cierre el tercio David.

Varelo retira la gente pero al segundo pase tiene que intervenir Joselito. Continúa Varelo muleteando con ambas manos, para un estocazo algo atravesado, un pinchazo y una estocada hasta la cruz. (Ovación.)

Cuarto.—Joselito da tres verónicas regulares. Joselito cuarta un par, repite con otro superior y cierra el tercio dejando sólo un palitroque. Con la muleta hace una faena muy lucida, para una estocada caída y algo delantera.

(Palmas.) Quinto.—Negro. Huye de los capotes y el público protesta. Belmonte torea entre pitones dando dos pases de pecho escalofriantes y saliendo de uno de ellos casi prendido. Da un pinchazo y una estocada que mata. (Ovación.)

Sexto.—Negro, conalón. Varelo está valiente en los quites. Los banderilleros parecen con dificultad. Varelo coge los trastos y brinda a Ochoa que ocupa una barrera. Muletea valiente, sufriendo coladas peligrosas.

El bicho se crece a cada pase y embiste bravísimo, no logrando Varelo dominarle. Da un pinchazo en hueso. Al salir de la sujeta le empuñona el toro y le derriba. Ya en el suelo vuelve a meterle la cabeza, tirándole varios hachazos. Varelo se levanta ileso. Después de dos pases más y termina con una estocada contraria. (Palmas.)

Pro indulto. Esta noche, en el teatro A. B. C. se celebró un mitin sindicalista para pedir se incluya en el indulto general a Villalonga, a los reos de Benagabón, Ceniceros, Cullera, Bilbao, Córdoba y todos los sindicalistas catalanes.

Hablaron los señores Rico, Arévalo, Bajarrieta, del Río y Barriobeco, presidiendo el presidente don Ramón Rubio. La policía impidió que hablara el sindicalista valenciano Carbó, que se proponía exponer la situación de los obreros en Valencia, por hallarse reclamado por las autoridades.

Esto produjo un pequeño incidente. Todos los oradores fueron aplaudidos. El gobernador de Barcelona telegrafía que, según le informa la Inspección de Seguridad, huelgan los siguientes obreros: Del ramo de construcción, 303.

En San Quitero, 144. Tinoreros, 660. Caías de carlón, 179. Varias industrias, 942. Por acuerdo de la Federación patronal, en una reunión que celebraban los señores Serrí hermanos, para llegar a un acuerdo, se presentó un individuo que, titulándose delegado del Sindicato, ejerció coacción impidiendo llegar a una solución.

Relató el interés extraordinario que despertó en los Estados Unidos, cuanto concierne a España, no sólo a la vida intelectual sino a la esperanza de los negocios mercantiles. Expuso el plan que se abriga de enviar a España jóvenes americanos para educarlos en su idioma y costumbres.

Propuso también la reimpresión del teatro antiguo, comedias escogidas del siglo de oro, colecciones de poesías y misceláneas, lo cual sería una base del proyecto de cultura Hispánico-Únidos. Al terminar la conferencia fué calurosamente ovacionado.

Los militares y el impuesto de inquilinato. El capitán general señor marqués de Estella y el general señor Aguilera, han visitado esta tarde al ministro de Hacienda para tratar del impuesto de inquilinato que se trata de hacer pagar a los militares con el aumento exigido por la ley del señor Besada.

Sobre importación de carne de la Argentina. Mientras que en España se acuerda importar carne de la Argentina, hoy se ha recibido el siguiente telegrama de Buenos Aires: «Ha comenzado en el Congreso la discusión del proyecto de ley, prohibiendo durante cinco años la exportación de carnes de vaca y ternera.»

Dimisión del gobernador de Madrid. Esta tarde ha recibido el ministro de la Gobernación una carta del gobernador de Madrid, señor Cavestany, presentando la dimisión por disintenciones relacionadas con la constitución de la Junta de Protección a la Infancia, donde no se ha tenido en cuenta el criterio del gobernador.

Contra la exportación de ganados. La Junta se reunió ayer bajo la presidencia del ministro, para estudiar algunas reformas que hagan más eficaz su funcionamiento en los intereses y asuntos que le están encomendados. El ministro realiza gestiones cerca del señor Cavestany, para que retire la dimisión, confiando que lo conseguirá.

Protesta de los horneros. El presidente de las sociedades obreras de París y Viena han visitado al gobernador para exponerle las consecuencias que el nuevo conflicto pudiera traer. Los patronos protestan contra el decreto que establece el trabajo diurno, alegando que la variación de la jornada nocturna en diurna perjudica sus intereses.

Excursión escolar. En libertad. Sobresimiento. Crimen triple. Zaragoza.—El decano de la Facultad de Ciencias organiza una excursión escolar que irá a Bilbao a presenciar el Congreso de Ciencias.

Lo que dice Argento. Salamanca.—El ex ministro don Baldomero Argento ha declarado que no cree que el trigo bajará de precio. «Seguirá manteniéndose el precio actual, para elevarse después.»

Asamblea agraria. Murcia.—En el pueblo de Guadalupe ha celebrado una Asamblea el Sindicato Agrario de la Federación de Levante. Se acordó negarse rotundamente a las firmas de los nuevos contratos que quieren imponerseles, considerando que causaría la ruina de la huerta.

Marítimas. Ferrol.—Han fundeado el acorazado «España» y los contratorpederos «Osado» y «Villamil».

La situación internacional. Discurso de Lloyd George. Londres.—El ministro de la Producción, Mr. Euckland Geddes, ha declarado en la Cámara de Comunes que las restricciones en las importaciones se aplicarán a todos los países, pero que Francia e Italia gozarán de condiciones especiales.

Conferencia hispanófila. Santander.—En el Instituto Cántabro, dió esta noche una conferencia hispanófila el profesor de la Universidad de California don Rodolfo Schewill, con el tema «Cultura del Pelayo y su influencia en la cultura norteamericana.»

Condenado que huye. Orense.—En la Audiencia terminó la vista contra Maximino Varela, que mató a un súbdito portugués. Al leer la sentencia, por la que se le condena a cuatro años de prisión, empujando un gran cuchillo, se abrió paso y huyó.

Capítulo de incendios. Alicante.—Se declaró un incendio en el monte del Coto, acudiendo la guardia civil y el vecindario. El fuego, que duró seis horas, ha causado enormes daños. El incendio se supone casual.

Guadalajara.—Comunican del pueblo de Convento, que se ha declarado un violento incendio en el monte pinar de aquel término. Se ignoran las causas que han podido producir el incendio. La Jefatura de montes de la provincia ha salido para el lugar del suceso.

Fué preciso tiempo para organizar las fábricas con objeto de que produjesen material de guerra, es preciso también tiempo para ponerlas en condiciones de efectuar los trabajos ordinarios. La lentitud de la desmovilización ha privado de la mano de obra y hay que hacer frente a la penuria de materiales y altas dificultades de transporte.

Los países extranjeros tienen importantes reservas de artículos manufacturados y esto obliga a imponer a las importaciones ciertas restricciones que cesarán en 1.º de Septiembre. Trece millones 600 mil hombres han sido desmovilizados, todos, exceptuando 350.000 han reanudado el trabajo.

El balance es desfavorable, el comercio con el extranjero acusa una disminución sensacional: se produce menos y se gasta más. Antes de la guerra la Gran Bretaña producía 287 millones de toneladas de carbón por año, hoy a pesar del empleo de mayor número de obreros, producirá ochenta millones menos.

Antes de la guerra las importaciones pasaban de 150 millones de libras esterlinas y la exportación ascendía a mucho más. Esto será la ruina si no se consigue modificar tal estado de cosas. Esto contribuye al encarecimiento anormal de algunos artículos y ejerce una influencia desfavorable para nosotros respecto a los otros países que producen más barato y en mayores cantidades.

Ningún régimen de aduanas puede modificar la situación. El punto capital es que hacemos malos negocios: las exportaciones son insuficientes y no pueden cubrir el coste de nuestras importaciones. Esto hace que el camino esté bajo y mientras no aumentemos la producción la situación continuará siendo mala.

Lloyd George enumera luego las causas de disminuir la producción. Todo el mundo se lamenta, pero esto pasa en todas partes: el mundo se halla poseído de nerviosidad. Creemos que la disminución de las horas de trabajo no acrecentará la disminución del rendimiento y nos hemos equivocado: la disminución del rendimiento es proporcional a la reducción de las horas de trabajo.

Es preciso que todo el país se esfuerce en ayudar a sacudir la apatía que deprime a la producción y pone en peligro los intereses primordiales de la nación. Lloyd George continúa diciendo que el país debe examinar las reclamaciones de los obreros con espíritu de justicia y compañerismo. Desde el principio de la guerra los obreros realizan ganancias enormes, pero es imposible mantenerlas al mismo nivel si no se aumenta la producción.

Lloyd George anuncia la creación de un Consejo de obreros y patronos encargado de estudiar la cuestión de los salarios y de las horas de trabajo. Mañana será presentado un «bill» sobre esta cuestión, tratando de establecer la semana general de 48 horas y la fijación de los salarios que permitan vivir a los obreros de todas las industrias.

Respecto a las minas, Lloyd George dice que el Gobierno es de opinión de que el Estado compré los derechos sobre las mismas, como así lo propuso recientemente la comisión real. Las rentas servirán para constituir fondos destinados al mejoramiento de la existencia de los obreros. El Gobierno presentará un proyecto tendiendo a colocar en una dirección única a numerosas empresas, lo que constituirá una economía. En este proyecto se tenderá a dar a los mineros el derecho de intervenir más ampliamente en las cuestiones relativas a las condiciones de trabajo.

Lloyd George dice luego que el hecho de que el cambio con Norteamérica sea desfavorable, constituye una barrera a la importación de los artículos manufacturados. Hemos decidido, pues, como política provisional, elevar las restricciones sobre las importaciones. Enumeró luego las medidas destinadas a proteger a la industria británica contra la competencia desleal. Las tasas de los cambios y las tarifas de los fletes serán un obstáculo a las importaciones y continuará siendo así porque el Gobierno ha decidido que ya no podemos mantener la tasa del cambio, de lo cual resultará quizás algún encarecimiento en el precio de los víveres y primeras materias, especialmente los de procedencia norteamericana. El Gobierno se propone no hacer nada más para sostener los cambios, exceptuando los casos en que su intervención sea necesaria para impedir el hundimiento completo del tipo de algún cambio.

El Gobierno propondrá al Parlamento que adopte las medidas tendiendo a impedir la efugencia en los mercados ingleses de mercancías extranjeras fabricadas a bajo precio, gracias a los salarios inferiores al apoyo del Gobierno. El Ministerio del Trabajo tendrá poder para proteger a las industrias, prohibiendo la importación.

El embajador italiano en Madrid. Roma.—La sustitución del embajador italiano en Madrid, se debe a los requerimientos de dicho diplomático, que ha solicitado permiso para trasladarse a Italia durante una larga temporada, por necesitar resolver algunos asuntos de familia. El Gobierno ha accedido a la petición. Ha sido nombrado para sustituirle, el barón Fascioli.

Rumores desmentidos. General detenido. Londres.—Se desmenten los rumores de que el Sha de Persia haya huido de Teherán, por temor a ser asesinado. Lo ocurrido es que quería hacer tiempo visitar Europa, habiendo abandonado Teherán con dicho objeto. Se le espera en Londres a primeros de Octubre.

Ha fallecido repentinamente en Feliinstorn, después de sufrir una operación quirúrgica, el general Barnardistín. Mandaba las fuerzas inglesas que se apoderaron de Tsing-Tao.

A. SERRANO. Sigue la información en cuarta plana

(De la Agencia Radio)

Lo que dice "El Berliner Tageblatt"

Zurich.—El Berliner Tageblatt dice que la Comisión general alemana de defensa nacional se declara opuesta a la entrada de Suiza en la Liga de Naciones.

El "Goliath" a cien kilómetros de Dakar.

París.—La casa Farman comunica que el "Goliath" se encuentra probablemente cerca de Dakar.

Huelga general. Lo del Metropolitano.

Nueva York.—Foster, secretario del Comité de la nueva organización de obreros metalúrgicos americanos, manifestó que hoy se declarará la huelga general metalúrgica.

La huelga de empleados del Metropolitano está virtualmente terminada. Los huelguistas, que reclamaban un aumento en los salarios del 50 por 100, accedieron a reanudar el trabajo con un aumento momentáneo de 25 por 100.

Noticias de Hungría

Budapest.—La Frankfurter dice que el archiduque José ha recibido una diputación de alemanes residentes en Hungría occidental, la cual reclamó concederse una amplia amnistía a los alemanes para impedir la apropiación de Hungría occidental a Austria alemana.

Basilea.—Los rumanos continúan avanzando en el territorio húngaro. Los checo-eslovacos han atravesado el Danubio, asegurando la cabeza de puente de Pressburg.

Explotación de minas. Francfort.—Se están haciendo trabajos para reanudar los trabajos de explotación de diferentes minas de carbón de la Alemania central, especialmente en Herz, Turingia y alrededores de Halle.

Un raid aéreo de 16.700 kilómetros. Roma.—Una escuadrilla de cinco aparatos, al mando de D'Annunzio, intentará un gran raid en Octubre.

Los cinco pilotos escoceses son: teniente de navío, Casagrande y tenientes Auel-Hott, Ferrar, Vinasco y Locatelli, acompañados de D'Annunzio.

El itinerario previsto es de 16.700 kilómetros, dividido en 19 etapas, que recorrerán en 12 días a una velocidad media de 1.400 kilómetros diarios.

Para aplicar el "referendum". Basilea.—Dice el Berliner que la comisión de la Entente nombrada para aplicar el "referendum" en Siberia del Norte, se ha constituido en Copenhague y empezado los trabajos.

NOTICIAS

Contestando al telegrama que el presidente de la Federación Valenciana de Sindicatos Agrícolas dirigió el martes se recibió un telegrama del ministro de Fomento, en el que dice:

"Acabo de recibir su telegrama dándome cuenta de la aparición de la epidemia que amenaza la cosecha de cañahut, y telegrafí en el acto al Gobernador civil de la provincia para que disponga inmediatamente la salida de personal técnico a visitar los pueblos que me indica, aconsejando remedios e informándome sobre las medidas tomadas para el cumplimiento de los dichos productos."

Como varios bomberos se han dirigido en distintas ocasiones a nuestro particular amigo César Calvo Roselló, empleado en la sección de Hacienda del Ayuntamiento, en demanda de tickets para el reparto de harinas, nos ruega dicho señor hagamos constar que ni interviene ni ha intervenido nunca en el reparto de los citados tickets, ni en más asuntos de subsistencia, que en las incautaciones de ganados verificadas en Enero del pasado año 1918.

PLAZA DE TOROS

A las diez noche la ópera en tres actos "MARINA". Se ha recibido nueva partida de Goma Lacu de 10 pesetas kilo y Goma Arábiga a 2,50 pesetas. Ventas al contado.

DENTICION.—Las djarreas durante el dente de los niños, y en el período de la dentición, se curan con el Elixir Estomacal de Sáz de Coriós.

MADRES!!—CEREGUMILS. Fernández. Alimento vegetariano completo. Venta en farmacias y droguerías. Fernández, Ganvell y Compañía, Montilla (Córdoba). Para datos Antonio Gisbert, Espinosa, 8.

Han sido nombrados directores correspondientes del Centro de Cultura Valenciana el laureado poeta don Rafael Vilhena, residente en Utiel, don José J. Abargues Ferrer, cronista de Gandía, don Enrique Ribes Sanguesa, concejal del Ayuntamiento de Castellón, don Enrique Torro, notario de Requena, y don Francisco García Clavero, médico de Caudete de las Fuentes. Para director correspondiente en Sarrión ha sido designado don Fernando López, jefe de aquella estación telegráfica.

PLAZA DE TOROS. A las diez noche la ópera en tres actos "MARINA".

AUTOMOVILISTAS.—Usad en vuestros autos cubiertas y cámaras GENERAL. Es lo mejor para las malas carreteras. Agentes nacionales RIERA Y GUERRERO. LAURIA, 19, VALENCIA.

El mejor reconstruyente conocido y más acreditado es el FOSFO-GLICO-KOLA DO MENECH. Pedidlo de esta manera, pues de lo contrario les darán imitaciones deficientes de este producto.

Recaudado ayer por arbitrios: Carnes, 3.209,53 pesetas. Artistas y examen de substancias, 263,87. Entradas de carros, 40. Extraordinarios, 175,78. Total, 3.688,78.

URBERUAGA DE UBILLA, Marquina (Vizcaya).—Aguas azoadas, especiales para las enfermedades del aparato respiratorio. Pídanse memorias y guías. Se remiten gratis.—Servicio de automóviles desde la estación de Deva.

EL PERBORATO SÓDICO DR. CUESTA es un dentífrico que debido al gran volumen de oxígeno que desarrolla al contacto con la saliva, evita la caries, flemones y otras enfermedades de la boca. Farmacia San Antonio, Bazar Médico Clauselles y principales farmacias y droguerías.

GOBIERNO CIVIL

El Gobernador recibió anoche el telegrama siguiente del alcalde de Buñol: "En la partida de las Moratillas, punto denominado Los Viveros del Piezo, a unos 80 metros de la carretera, ha sido hallado el cadáver del guarda forestal Vicente Juan Pérez, suponiéndosele muerto hace seis días e ignorándose la causa."

El Gobernador, al enterarse de que en Chiva se ha verificado una corrida de marras, como primera providencia le ha impuesto al alcalde una multa de 500 pesetas, y ha pedido a la guardia civil relación nominal de todos los que han tomado parte en el bárbaro festejo, para multarlos severamente.

Dice el señor Durán que ni da ni dará autorización alguna para corridas de vaquillas, y que está dispuesto a castigar con todo rigor a los que contravengan su disposición, sin perjuicio de pasar el tanto de culpa a los tribunales de justicia.

En el negociado de Fomento del Gobierno se intentó ayer una subasta para construir en Barcelona un edificio destinado a la Junta de Inspección de Emigrantes. No se presentaron postores.

En el Gobierno civil se ha recibido un título de licenciamiento en Derecho, de la Universidad de Madrid, a nombre de don Manuel Ubeda Crespo.

SUCESOS

MERODEADORES.—La guardia civil ha capturado una cuadrilla de merodeadores que ejercía su industria en Villanueva de Castellón y sus alrededores.

Se llaman los detenidos Bautista Guerrero Alventosa (a) Copayo, Francisco Pérez Ubeja (a) Perla, Juan Gregori Moya alias Cubano, Pascual Pla Valero (a) Mora, Eliseo Garrido Benavent (a) Chutilla, José Muñoz Poveda (a) Caprera, Antonio Tardes Egea, Vicente Torregrosa Moscardó alias Noy, José Francés Aranda (a) Chato el Buzo y Bautista Martínez Varela.

Estos individuos habían cometido numerosos robos, por lo que aquel vecindario había sido aterrorizado.

Es un buen servicio el prestado por la guardia civil de Villanueva de Castellón.

UN HOMBRE Y UNA MUJER MUERTOS.—Ayer tarde a las seis, en la calle de Guilllem de Castro, frente a la de Maldonado, ocurrió un desagradable accidente, siendo víctima del mismo un obrero llamado José y cuyos apellidos se desconocen, aunque se sabe es natural de Turis y vive en la calle de la Jordana, número 38, 2.º izquierda.

Hallábase éste colocando una persiana en el balcón del piso primero de la casa número 63 de la referida calle de Guilllem de Castro, cuando de pronto, perdiendo el equilibrio, cayó a la vía pública.

Recogido inmediatamente y conducido al Hospital, falleció a consecuencia de la caída.

También a consecuencia de una caída falleció una mujer llamada Gabriela Leiva, de 56 años, domiciliada en la calle de Cádiz.

Encontrábase esta señora paseando por la terraza, frente al Tiro de Pichón cayendo al suelo desde una altura de tres ó cuatro metros.

Trasladada a la Casa de Socorro del Puerto, el médico de guardia vio que la desgraciada mujer era cadáver.

El juzgado ha instruido diligencias. CAYO EN EL "GARLITO". Ramón Monserrat Tatay (a) Raca, vendededor ambulante de quincalla; y con gran disposición para ejercer de cartista, con una nave le cortó el chaleco a Miguel Gran Falaguera, de Almería con objeto de apoderarse de la cartera que éste llevaba en el bolsillo interior de la referida prenda.

Pero le salió mal el golpe "Raca" fue detenido en el acto y entregado al juzgado de Carles, en cuyo pueblo ocurrió el hecho.

Miguel Gran llevaba en la cartera una respetable cantidad en billetes del Banco de España.

CHOQUE DE CARROS.—Los carros que guiaban Salvador Fort y Ricardo Rius Brosela, chocaron ayer en la calle de Sagunto, junto al paso a nivel, resultando ambos vehículos bastante deteriorados.

INTENTO DE ROBO. Ha sido detenido en el preciso momento en que se disponía a limpiar unos cofres de la planta baja de la casa número 12 de la calle de San Luis Beltrán, Germán Sanchó de 21 años, natural de Barcelona, de oficio panadero.

Al ser detenido se le ocupó un carnet de identidad y un llavero con seis llaves. Ha ingresado en la cárcel.

Puerto

ENTRADAS. Vapores: Inglés "Larne", de Tarragona con carga general.

"Colón", de Cete con boboyes. "Cabo San Vicente", de Barcelona con carga general.

Vapores: "Josefa María", de Denja en lastre. "Amparo", de Torrevieja con sal. "Paquito", de Palamos con boboyes. DESPACHADOS.

Vapores: "Peris y Valero", para Amberes con vino. "Brasileno", de Baependy, para New York y escalas, con cargo general.

Vapores: "Joven Vicente", para Tarragona en lastre. "Miguel Pequeño", para Marsella con conservas.

A LA CARGA. Vapores: "Comercio", para Cete. "Cumbrian", para Glasgow. "Larne", para Liverpool.

Línea Brasil Plata

El vapor Sierra Blanca saldrá de Valencia, el 26 del actual, para SANTOS, MONTEVIDEO y BUENOS AIRES, admitiendo carga. Para informes dirigirse a Juan Bautista Ibañez Carles, Capdepon, 18, 1.º (Cabañal), teléfono 3.187.

LLOYD REAL BELGA

Sociedad Anónima. Domicilio social: AMBERES. SERVICIO REGULAR DE VAPORES ENTRE LOS PUERTOS ESPAÑOLES DEL MEDITERRANEO Y AMBERES Y VICEVERSA. PARA AMBERES COLOMBIER. cargará en este puerto sobre el día 30 de Agosto. Estos vapores admiten FRUTA y VINO y demás carga general.

Compañía Transmediterránea

Servicio rápido para Andalucía. El vapor Ausias March saldrá el miércoles día 27 de Agosto, para Málaga, Cádiz y Sevilla. Servicio rápido para el Norte de España. El vapor X saldrá el lunes día 25 de Agosto, para Melilla, Ceuta, Málaga, Cádiz, Huelva, Vigo, Villagarcía, Coruña, Gijón, Santander y Bilbao. Para Baleares, con salidas fijas todos los sábados. El vapor X Servicio bisemanal para Barcelona. Salidas fijas los miércoles y sábados, a las seis en punto de la tarde, admitiendo carga y pasaje. Informarán: Delegación de Valencia Muelle de Poniente, tierra E. Grao, teléfono 8.255.

GRAN BALNEARIO DE MONTENEJOS

Agua mineral-medicinal, radio-activa, sulfatado magnésicas, bicarbonatadas y ferruginosas, excelentes para las enfermedades gástricas, hepáticas y en general para toda clase de afecciones relacionadas con el tubo digestivo, clima agradable, situación pintoresca, economía en las habitaciones dotadas con luz eléctrica. Salidas de Valencia a estación Caudiel, en el ferrocarril Central de Aragón, a las 7.20 de la mañana. Coche diario a dicho tren. Para más informes y detalles, solicítense del administrador del Balneario.

LINEA DE PINILLOS

Viajes rápidos y telegrafía sin hilos. Servicio Antillas. El magnífico vapor Infanta Isabel, saldrá de este puerto el día 23 del corriente, directo para HABANA. Travesía en 14 días.

Servicio BRASIL-PLATA

El vapor Balmes, saldrá el día 25 del corriente, directo para SANTOS, MONTEVIDEO y BUENOS AIRES. Estos vapores admiten carga y pasajeros, de PRIMERA, SEGUNDA y TERCERA CLASE. Consignatarios en Valencia: Requena é hijos Colón, 58, teléfonos: para carga, 426 y para pasaje, 928.

Almanaque Bailly-Baillière. ENCICLOPEDIA POPULAR ILUSTRADA PARA 1918. 500 páginas de texto. REGALO DE 1.000 décimos de la Lotería de 3 pesetas cada uno. En rústica, 1,50 pesetas. Encuadernado, 2 pesetas. En Provincias, 0,50 más para gastos de franquicio y certificado.

EL SOL

Diario independiente MADRID. PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN: Trimestre 6 pesetas. Año 24 " Suscripción combinada con la Biblioteca (véase anuncio en dicho diario). Trimestre 8 " Año 30 " Es el periódico mejor informado. Cinco ediciones diarias. Corresponsales exclusivos en todas las provincias de España. Corresponsales de guerra en París, Londres, Roma, Zurich, Berlín, Petrogrado, etc., etc. Este gran diario informativo ha establecido en Valencia un servicio rápido de repartidores con el objeto de que sus suscriptores reciban el periódico en seguida de su llegada a Valencia. Diríjase para la suscripción a D. Vicente Soler, Salón "Mundo Gráfico" Plaza de Emilio Castelar, Valencia (frente a las obras de Correos).

Compañía Italiana de Navegación

Servicio regular de vapores de Trieste a los puertos de Marruecos.—Salidas fijas quincenalmente. El magnífico vapor de 5.000 toneladas Bellaura saldrá de Valencia el día 22 de Agosto, admitiendo carga desde este puerto, para Alicante, Sabianca, Orán, Argel, Bona, Palermo, Nápoles, Ancona, Venecia y Trieste. Informará la casa consignataria VIUDA DE CAMILO REALI, Libertad, 7, GRAO-VALENCIA, teléfono núm. 3.118.

HELIOS

Revista vegetariano-naturista. La primera de las de su clase en España. SUSCRIPCIÓN: 2 pesetas, al año. Redacción y administración: Torno de San Gregorio, 22, Valencia.

Línea de vapores

Se alquilan y venden sillas, mesas y veladores para cafés, también se venden y reforman estanterías y mostradores y toda clase de enseres para establecimientos; hay botas, barriles, escarpatos, bacias, puertas de cristales socadas, mostradores de mármol y otros muchos efectos. Torno del Hospital, 49. SARNA ANTISARINCO MARTI. UNICO que la cura SIN BAÑO. Venta: San Fernando, 34; Mercado, 72; y Abascal y Compañía. Tres pesetas franco; grande, 4,75. Agentes exclusivos: J. Ulich y Compañía, Bruch, 49, Barcelona.

LINEA MAC ANDREWS

Servicios directos y rápidos por grandes vapores para pasaje, fruta y carga general. Línea regular entre España e Inglaterra. para LIVERPOOL El vapor CORTES saldrá de este puerto el día 23 del actual. para LONDRES El vapor CERVANTES saldrá de este puerto el 22 del actual. Consignatarios: MAC ANDREWS y COMPAÑIA.

Vapores fruteros

Línea Golden Cross. Servicio para Londres, Liverpool, Bristol, Cardiff y Nueva-York. El vapor MENAPIAN cargará sobre el día 24 de Agosto. Diríjase a A. P. THOMPSON, Cede, 74, VALENCIA. Operarios y operarias. Se necesitan para la fabricación de bujes, ganando buenos sueldos. Diríjase: Torno San Gregorio, funeraria.

Trilladora de arroz

Muy buena, casi nueva, trilla quinientos sacos diarios, se vende muy barata, al contado ó a plazos. Hotel Munich, plaza de la Reina, de 9 a 11. Para Práctico de Bellaura. Salidas semanales de vapores, admitiendo carga. Informará: Antonio Ricard, Vivero de La Roda, 10, 1.º Grao, Valencia, número 3.099.

Impresión de toda clase de trabajos

Especialidad en los comerciales y todo cuanto abarca el ramo de imprenta. Grabados y fotogramados.—Encuadernaciones. Los grabados se hacen el mismo día del encargo.—Encuadernaciones de todas clases por lujosas que sean.—Precios económicos. Centro de avisos: En la imprenta de este periódico y en la calle de Adresadors, núm. 2, entresuelo.